

Regierungsratsbeschluss

vom 15. Juni 2004

Nr. 2004/1219

Restaurierung der alten Oele, Stockeren 22 in Schnottwil: Fristverlängerung betreffend Beitrag aus dem Lotterie-Fonds

1. Erwägungen

Mit Regierungsratsbeschluss Nr. 1239 vom 12. Juni 2001 wurde an die Restaurierung der alten Oele in Schnottwil ein Beitrag von Fr. 63'118.-- zugesprochen. Aufgrund der bereits ausgeführten Arbeiten erfolgten Teilzahlungen in der Höhe von Fr. 48'301.--. Der Beitrag wurde bis zum 31. Mai 2004 befristet. Aus zeitlichen Gründen war es der Bauherrschaft nicht möglich, die noch anstehende Dachsanierung innerhalb dieser Frist auszuführen.

Aus diesem Grunde wird um Fristverlängerung bis 30. Juni 2006 ersucht.

2. Beschluss

2.1 Herrn und Frau Thomas und Beatrice Aebi, Forstrasse 7a, Iffwil, wird für die Ablieferung der Schlussabrechnung betreffend Restaurierung der alten Oele, Stockeren 22, Schnottwil, eine Fristverlängerung bis 30. Juni 2006 gewährt.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Verteiler

Abt. Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3) rl/alteOeleSchnottwil.doc
Bau- und Justizdepartement
Amt für Denkmalpflege und Archäologie (5) Br
Kant. Finanzkontrolle
Herrn und Frau Thomas und Beatrice Aebi, Dorfstrasse 7a, 3305 Iffwil
Bundesamt für Kultur, Sektion Heimatschutz und Denkmalpflege, Hallwylstrasse 15, 3003 Bern
(353-SO-2003/00)